
ELTERNFORUM GLATTPARK – Protokoll 

Datum: Dienstag, 18. Juni 2024 

Zeit: 19:00 – 20:45 Uhr 

Ort: Aula, Schule Glattpark 

Anwesende: 

Abwesend: 

Vorstand/Kernteam:  
Lukas Regli, Henriette Senning, Karin Verardo-Magaletti  
Angela Ares, Nicole Altintas, Simone Zimmermann, Katerina Gagulic, Aleksandra Stefanovic, Sarah Monteduro, Isabelle Salzmann, 
Kathrin Syz, Novka Djukic, Carmen Abderhalden, Elvan Cal, Ramiza Murati-Abdi 

Delegierte:   
Danijela Nikolic, Valentina Rauch, Nebojsa Ljubisavljevic, Maja Janijic-Stefanov, Sarah Bickel, Z.M, Juliane Frackowiak, 
Deborah Habicht, Rosa Grieco, Sabrina Heinrich Mohamed Ali, Evelyn Hintermann, Eda Cancino, , Helene Roth, Garif Yalak,  
Vanessa Wollny, Tihana Mandic, Aparajita Bajpayee, Lirije Emenike-Matoshi, 

Shweta Iyer, Angelica Ruiz Tavarez, Elvira Selimi, Claudia Graf, Anja Mariani, Asya Ajdar-Chaibi, Paula Raissa Schroer, Maximilien Petit, 
Chetna Gupta, Mara Jurkic, Priyanka Daftari, Hicran Demirel, Devinder Paul Singh, Elisa Desiderio, Maria Ismail, Alejandra Zuberbühler,  
Simon Zuberbühler, Arianna Baio,  Vandana Nagru, Virginia Wanyoike, Hyrije Munishi Ibrahimi, Corean Wiederkehr 

Schulvertretung:  Herr M. Disch, Frau J. Herzog-Holdener 
Lehrpersonen-Vertretung:  Frau S. Hübscher Näf 
Schulpflege: Herr Haliti 

Protokollführerin: Karin Verardo-Magaletti Vorsitz: Lukas Regli 

Traktanden: 

1. Begrüssung

2. Protokoll der 4. Sitzung – 11.4.2024
3. Mitteilungen
4. Themen aus dem Elternforum

- Rückblick
- Geplante Aktivitäten

5. Diverses
6. Apéro



       
1. Begrüssung 

Lukas Regli begrüsst zur 5. Sitzung von diesem SJ und geht kurz durch die Agenda und eine kleine Vorstellungsrunde. 
 Verantwortlich  
 

Datum 

     

2. Protokoll – 11.4.2024 
Das Protokoll wird über die School App verschickt werden, nachdem es von der Schulleitung freigegeben sein wird. 
Zusammen mit dem heutigen Protokoll. 
 

 Verantwortlich  
K. Verardo 
Schulleitung 

Datum 
ca. 2 Wo 
nach der 
Sitzung 

    

3. Mitteilungen 
 
Schulleitung: 
- Frau Herzog bedankt sich für die Unterstützung des Elternforums am Sporttag. Die Stimmung war sehr gut. 
- Im kommenden SJ findet eine externe Evaluation durch die entsprechende Fachstelle für Schulbeurteilung des 

Kantons Zürich statt.  

https://www.zh.ch/de/bildungsdirektion/fachstelle-fuer-schulbeurteilung.html 
- Personalsituation: fast alle Stellen sind bereits besetzt, für die letzte zu besetzende Stelle als KiGa-Lehrperson finden 

die Interviews aktuell statt.  
- Artikel im Stadtanzeiger über Praktika von PH-Studierenden an mehreren Standorten der Schule Opfikon sorgt für 

grosse Freude in der Schulleitung und bei den Lehrpersonen. 
- Liegenschaften: der Spielplatz ist bereits länger abgenommen und soll demnächst genutzt werden können. Velo- und 

Trottiabstellplätze sollten auch bald vorhanden sein. Der Trinkbrunnen läuft bereits seit einigen Wochen. 
- Die Teilnahme von zwei Vertreterinnen des Elternforums am Evaluationsnachmittag wird verdankt. 
- Änderung des Besuchsmorgens wurde an die Eltern kommuniziert. Dies wird später in der Sitzung nochmals ein 

Thema sein.  
- Änderung der Anzahl Schülerwochenlektionen: musikalische Grundausbildung MGA (1./2. Primarklasse) wurde bisher 

durch die Schule Opfikon zusätzlich finanziert und angeboten, was ab August 2024 nicht mehr abgedeckt werden 
kann. Die Randzeitenbetreuung entfällt ebenfalls und deshalb kommt es dazu, dass Kinder der 1./2. Primarklasse nun 
einen Nachmittag mehr frei haben. Die kantonale Vorgabe zur Lektionenzahl und der Lehrplan 21 werden eingehalten.  

-  
Schulpflege: 

- Herr Haliti begrüsst die Anwesenden im Namen der Schulpflege und dankt für das Engagement im Elternrat und 
Interesse an der Schule. 

-  Die Planung der Renovation und Erweiterung des Schulhauses Mettlen  ist durch die Schulpflege bei den zuständigen 
kommunalen Gremien eingereicht. Das Geschäft muss letztendlich von den Stimmbürgern bewilligt werden.  

- Im Anschluss an die Renovation der Schulanlage Mettlen folgt diejenige des Schulhauses Lättenwiesen. 
- Neu wird Caspar Salgo Schulleiter der Schule Mettlen und Brigitte Warth übernimmt die Leitung Bildung komplett. 
- Die Leitung des Administrativen Schulischen Dienstleistungszentrums ist aktuell nicht besetzt, es gibt aber eine 

Interimslösung. 
 

 

Verantwortlich 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Datum 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.zh.ch/de/bildungsdirektion/fachstelle-fuer-schulbeurteilung.html


       
 Lehrpersonen: 

- Auch Frau Hübscher bedankt sich für den Einsatz der Eltern am Sporttag. 
- Der SuS-Rat ist im Moment sehr aktiv in der Vorbereitung der 6.Klässler-Verabschiedung und des 1. Schultags im 

August. 
- Räbeliechtli-Umzug: die Liederauswahl findet durch Frau Portmann statt und soll nach den Sommerferien an alle Kiga-

/UST-Lehrpersonen kommuniziert werden – In den Klassen wird die Liedauswahl geübt. Frau Portmann würde 
ausserdem zusammen mit den Eltern an einem Abend die Liedauswahl proben. Gemäss Abstimmung bei den 
Anwesenden soll das Einüben nach den Herbstferien stattfinden. 

    

4. Themen Elternforum  
 
Rückblick: 
- das neue Roll Up Display wurde geliefert und später beim Apéro präsentiert- Elternkaffee am 15. Mai war gut besucht, 
allenfalls würden mehr Kaffeemaschinen für die beiden Besuchsmorgen im nächsten SJ (25.10.24 + 15.05.25) die 
Warteschlangen etwas verkürzen 
- Evaluationsnachmittag am 15. Mai – Aleksandra Stefanovic und Simone Zimmermann haben für das Elternforum 
teilgenommen. Eindrucksvoll wie gross das Team ist und wieviel in verschiedenen Arbeitsgruppen geplant wird. In der 
Gruppe Partizipation wurde der Einsatz von Eltern an Anlässen besprochen. Konkrete Wünsche an den Elternrat gibt es 
noch keine. Die Atmosphäre und die Stimmung im Team wurden als sehr positiv und konstruktiv empfunden.  
- Signaturabend in der Bibliothek für weitere neue Bücher hat gut geklappt 
- Treffen der Vorstände der Elternräte von Opfikon mit der Co-Leitung Bildung hat am 11.6.24 stattgefunden, zu den 
folgenden Themen wurde berichtet: 
 - Bau Schulhaus Bubenholz ist im Plan 
 - Abstimmung Sanierung Mettlen wird vors Volk kommen 
 - Betreuungsquote in Opfikon steigt, entsprechend ist das Wachstum in der Betreuung ungebremst. Z.B. sind allein im 
Glattpark bis zu 160 Kinder in der Mittagsbetreuung.  
- Thema Tagesschule: die Zahlen zeigen deutlich, dass das Interesse nicht so gross ist, da die Flexibilität in der 
Betreuung gering und die Betreuungskosten entsprechend eher hoch sind. 
- Suche nach einheitlichem Kommunikationstool ist aufgegleist. Die Schulpflege hat das Konzept verabschiedet. Das Tool 
muss nun im Anbietereinladungsverfahren evaluiert werden. Die Anforderungen sind relativ breit, weil es ein Tool für alle 
Schulen Opfikons geben soll.  
- Externe Schulevaluation: die oben bereits erwähnte Evaluation findet alle 5 Jahre in jeder Schule statt und läuft derzeit 
im Schulhaus Lättenwiesen. Im nächsten Schuljahr findet sie auch in der Schule Glattpark statt. Eine Gesamtevaluation 
des Projekts Schule findet in der Schule statt wird es innerhalb der Schule Opfikon Anfang 2026 geben. Dann werden alle 
Interessengruppen befragt. 
- Freizeitkurse im GP: im Herbstsemester wird nur ein Kurs im Glattpark angeboten. Aufruf auch an den Elternrat, 
Interessenten anzusprechen, damit diese ihr Angebot für Kurse an die Schulverwaltung senden. Herr Haliti könnte dieses 
Anliegen ebenfalls in der Schulverwaltung platzieren. 
- Für die Freizeitkurse, wie auch Therapien, Musikstunden etc. kann mit dem Hort vereinbart werden, dass die Kinder 
rechtzeitig losgeschickt werden und selbständig zum entsprechenden Angebot laufen. 

 Verantwortlich  
 
 
Schulleitung 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Datum 
 
 
asap 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



       
 - Velokurs Schule Mettlen ist für alle Kinder bestimmt – ProVelo Kurs steht hinter der Organisation. 
 - Foodfestival im Mettlen konnte nicht stattfinden, weil zu wenig Partizipation von den Eltern  
 - Lättenwiesenfest findet neu am 31. August statt und die Einladung gilt für ganz Opfikon 
 - Elternbildungsanlass im Mettlen war gut besucht  

 
 

Geplante Aktivitäten:  
- Schulfest - 14. September 2024 – 14.00 – 18.00 Uhr 

- Einige Posten wie Kugelbahn, kleine Hüpfburg, Kuchenbuffet gegen Kostenbeitrag sind vorgesehen 
- Neue Idee von Aleksandra Stefanovic: man könnte über das Sportamt verschiedene Spiele «mieten» 
- Verein Taekwondo für Show ist angefragt 
- Lukas Regli fragt noch die Pfadi Wallisellen an, ob sie interessiert sind, am Anlass mitzuwirken 
- Save the date 14. September 2024 – soll noch vor den Sommerferien (mit dem Protokoll) verschickt und auch im 
Semesterbrief der Schulleitung aufgenommen werden 

- Elterncafé am Besuchsmorgen – 25. Oktober 2024 – Helfer werden in der nächsten Sitzung angefragt 
 

- Räbeliechtli-Umzug - 26. Oktober 2024 – Stadtmusik nimmt teil. Flyer werden nach den Sommerferien per SchoolApp 
verschickt. – Helfer werden anschliessend angefragt. Nur die Schule Glattpark ist eingeladen. 
 

- Elternbildung – Medienkompetenz im Familienalltag – 14. November 24, 19.00 Uhr  
Nach den Sommerferien Flyer-Verteilung und Aufruf für Helfer 
 

- Grittibänze am Schulsilvester – 20. Dezember 2024 -  Weitere Details an der nächsten Sitzung. 
 
 Neues Schuljahr 
 - Elternabend mit Delegiertenwahl für Elternforum – 2.-5. September 2024 
 - Interesse der aktuellen Delegierten wird noch per Mail abgefragt  
 - Video zur Präsentation des Elternforums soll Pflichtinhalt des Elternabends sein 
 - erstes Sitzungsdatum: 1.10.24 – 19.00 Uhr, weitere Termine werden an dieser ersten Sitzung definiert 

   

5. Diverses / Offene Runde 
 
- Neuigkeit zum Besuchsmorgen – An der Schulkonferenz wurde durch die Lehrpersonen und die Schulleitung darüber 

abgestimmt, dass die Schule GP - gleich wie alle Schulen in Opfikon – neu nur noch 2x mal im Jahr den 
Besuchsmorgen durchführt – Der historische Grund weshalb er immer am 15. des Monats stattfand, war um das ADL-
Konzept den Eltern näher zu bringen.. Die Eltern können jedoch nach Anmeldung jederzeit die Schule besuchen.  

- Quintalsbrief: Der Versand funktioniert bei allen Klassen  
- Schulmaterial mit nach Hause nehmen funktioniert noch nicht bei allen. Dennoch ist es schon viel besser und man 
arbeitet auch daran.  
- Frage zu Lunchbox für Kindergärtner: Beide Optionen sollten zeitlich möglich sein – ob Lunchbox oder Mittagstisch 

Verantwortlich  
 
 
 
 
 
 
 
 
SL 

Datum 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



       
- Kinder werden auf dem Schulweg von fremden Personen mit Süssigkeiten angesprochen. Die Schule kann die Polizei 

in Kenntnis setzen und diese schicken dann Patrouillen. Die Verantwortung für den Weg zwischen Schule und Hort 
liegt bei der Schule. Allerdings liegt der Schulweg von und nach Hause in der elterlichen Verantwortung. 

- Reisebus-Aufkommen vom Hotel Kameha – Die Stadtpolizei arbeitet bereits mit dem Hotel an einer Risikoreduktion für 
den Schulweg durch entsprechende Verkehrsleitung. Sie ist für Mithilfe dankbar (Bilder falschparkierender Fahrzeuge 
der Stadtpolizei senden) Eine Signalisation vor der Schule oder ein «Achtung Schule»-Bodensymbol könnte angedacht 
werden. 
 
Nächste Termine  
▪  29.06.2024 (Samstag): Velokurs Schule Mettlen  
▪  31.08.2024 (Samstag): Jubiläumsfest Schule Lättenwiesen  
▪  14.09.2024 (Samstag): Schulhausfest Glattpark 
▪  01.10.2024 (Dienstag): 1. Sitzung Elternforum im Schuljahr 2024/2025  
▪  26.10.2024 (Samstag): Räbeliechtliumzug Glattpark (nur für Glattpark)  
▪  14.11.2024 (Donnerstag): Elternbildungsanlass «Medienkompetenz im Familienalltag»  
▪ 20.12.2024 (Freitag): Grittibänze-Verteilen an Schulsilvester 
 

 
 
SL 

 
 
 
 
 

 


